



AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

**Mit Farbe und
Feder durch den
Kreis Paderborn**



EDITH WULF:

Mit Farbe und Feder durch den Kreis Paderborn

Ausstellung im Foyer des Kreishauses Paderborn von Sonntag, 25. Februar bis Freitag, 16. März 2018

In der Ausstellung „Mit Farbe und Feder durch den Kreis Paderborn“ zeigt Edith Wulf eine Auswahl ihrer zahlreichen, ausdrucksstarken Skizzen, Zeichnungen und Gemälden mit Ansichten des Kreises Paderborn, die sie in ihrer 40-jährigen Schaffensphase angefertigt hat.

„Um einen Ort kennenzulernen, seine schönsten Winkel zu entdecken, muss man viele Wege und Fahrten machen...“ so beschreibt Edith Wulf ihre Herangehensweise. Auf unzähligen Wanderungen durch das Paderborner Land begegnete sie den abwechslungsreichen Landschaften und Gemeinden und hielt ihre vielfältigen Eindrücke mit Tusche und Rohrfeder, Aquarell und Pinsel sowie Acryl und Spachtel fest.

Edith Wulf, 1935 in Köln geboren, studierte Grafik und Design in Bielefeld und Dortmund und ist seit den 1980er Jahren als Dozentin und freischaffende Künstlerin tätig. Zahlreiche Einzel- und Gemeinschaftsausstellungen belegen ihr vielfältiges künstlerisches Schaffen.

Für Gespräche und Fragen steht die Künstlerin am Dienstag, 27. Februar, am Dienstag, 6. März, und am Dienstag, 13. März, jeweils von 14 bis 16 Uhr im Foyer des Kreishauses zur Verfügung.